Medio	Radio U. de Chile 102.5
Fecha	25/08/2016
Mención	Por falta de quórum no sesionó la Comisión contra Javiera Blanco. Habla Myriam Henríquez, académica Facultad de Derecho UAH.

No sesionó la Comisión que revisa la acusación contra Javiera Blanco por falta de quórum. Pero de todas maneras se escuchó a los abogados constitucionalistas invitados para la jornada.

-Abogados creen que no se justifica la acusación.

Habla:

Patricio Zapata, abogado.

Myriam Henríquez, abogada UAH.

Mención:

UDI.

PS.

DC.

Conduce: Diana Porras.